

ABSTRAK

PERANCANGAN MULTIMEDIA SEBAGAI MEDIA SOSIALISASI PERISTIWA INDONESIA MENGGUGAT

Oleh
R. Fatha Tajuroshid Hassan
NIM: 108300073

Meningkatnya perkembangan teknologi saat ini, membuat media massa berupa cetak seperti koran, buku, majalah dan media cetak lainnya yang memberikan informasi mulai mengalami penurunan dari segi pembacanya di kalangan masyarakat saat ini khususnya remaja, anak-anak dan dewasa. Hal ini dipicu oleh media-media massa yang mensosialisasikan informasi tersebut mempunyai kelebihan dari segi kecanggihan dan kepraktisan dalam penggunaannya. Oleh karena itu informasi-informasi penting yang dalam pensosialisasiannya masih menggunakan media cetak seperti informasi mengenai sejarah, dikhawatirkan akan mengurangi jumlah peminatnya. Salah satu peristiwa sejarah yang patut kita ingat dan resapi maknanya adalah Peristiwa Indonesia Menggugat.

Dibutuhkan media yang dapat menarik minat khalayak luas saat ini untuk memahami dan mengenal kembali Peristiwa Indonesia Menggugat ini yang dalam isi serta maknanya dapat membangkitkan rasa nasionalisme di kalangan masyarakat. Salah satu media sosialisasinya adalah menggunakan multimedia. Multimedia saat ini dalam perkembangannya merupakan salah satu inovasi yang cukup baik untuk mensosialisasikan peristiwa seputar sejarah. Maraknya penggunaan multimedia sebagai media penyampai informasi menjadikan multimedia ini mempunyai kesempatan yang baik untuk digunakan sebagai media sosialisasi peristiwa sejarah dengan memanfaatkan keunggulan yang dimiliki dibandingkan media cetak seperti penggunaan gambar yang bergerak, suara, teks, dan latar musik.

Perancangan multimedia ini meliputi aspek visual yang terdiri dari warna, *layout*, tipografi, foto asli dan ilustrasi karakter maupun objek. Kemudian sumber informasi selain aspek visual terdapat juga suara sebagai narator. Aspek visual serta suara tersebut merupakan aspek utama yang berpengaruh terhadap daya tarik sebuah multimedia. Hasil perancangan berupa multimedia bertema sejarah Peristiwa Indonesia Menggugat. Untuk menambah daya tariknya pengetahuan tentang Peristiwa Indonesia Menggugat ini dikemas dalam urutan kejadian terjadinya peristiwa ini. Audiens yang menonton akan mendapatkan informasi mengenai peristiwa ini berupa gabungan dari beberapa aspek yang sudah disebutkan diatas. Diharapkan dari menonton multimedia ini akan menanamkan rasa nasionalisme terhadap masyarakat luas, sehingga dapat memperkokoh Bangsa Indonesia ini dari pengaruh-pengaruh negatif budaya luar.

Kata kunci : Peristiwa Sejarah Indonesia Menggugat, multimedia, media sosialisasi, masyarakat luas.